

# LONDRES : En mémoire des victimes des attentats du 3 juin 2017

lundi 3 juin 2019, par [Thémis](#)

Il y a deux ans jour pour jour, Londres était à nouveau frappée en son cœur par le terrorisme : trois assaillants à bord d'une camionnette fonçaient activement sur la foule au niveau du London Bridge avant d'attaquer des passants à l'arme blanche dans la rue et les cafés voisins. Parmi les victimes de ces actes d'une extrême violence, trois français ont trouvé la mort et de nombreux autres ont été blessés.

Aujourd'hui, nos pensées s'adressent tout particulièrement aux proches de Sébastien BELANGER (36 ans), Alexandre PIGEARD (27 ans) et Xavier THOMAS (45 ans), luttant pour que Justice leur soit rendue tout en tentant de se reconstruire et d'avancer après la perte de leur père, fils, frère, conjoint, ami, etc. Nous exprimons également notre solidarité à toutes les personnes blessées dans leur chair et dans leur âme et qui resteront à jamais marquées par cette scène de terreur vécue.

Après un temps judiciaire éprouvant en Angleterre au mois de mai dans le cadre d'une procédure visant à élucider les circonstances de cet attentat, place aujourd'hui au recueillement. En hommage aux victimes décédées, de toutes les nationalités, à leurs proches ainsi qu'aux victimes blessées physiquement et psychologiquement, une cérémonie religieuse a de nouveau été organisée cette année par les autorités londoniennes au sein de la Cathédrale de Southwark.

Si le temps peut apaiser la vivacité de la souffrance, la douleur et le traumatisme des victimes et de leurs familles sont encore palpables. N'oublions pas. Ne les oublions pas.